

ABSTRAK

Kinerja Pegawai Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Agam

Oleh : Noni Atriani/ 2014

Penelitian ini dilatar belakangi oleh rendahnya Kinerja Pegawai Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Agam. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk memperoleh informasi tentang 1) Kinerja Pegawai Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupten Agam ditinjau dari loyalitas pegawai, 2) Kinerja Pegawai Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupten Agam ditinjau dari disiplin pegawai, 3) Kinerja Pegawai Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupten Agam ditinjau dari tanggung jawab pegawai, dan 4) Kinerja Pegawai Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupten Agam ditinjau dari inisiatif pegawai.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh pegawai negeri sipil (PNS) pada Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Agam dengan jumlah populasi 66 orang. Sampel yang diambil adalah 44 orang. Teknik yang dipakai adalah *Teknik Stratified proportional Random Sampling*. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah angket model skala Likert dengan 5 alternatif jawaban yaitu selalu (SL), sering (SR), kadang-kadang (KD), jarang (JR), dan tidak pernah (TP). Angket telah diuji validitas dan reliabelitasnya. Data dianalisis dengan rumus skor rata-rata. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Kinerja Pegawai Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupten Agam ditinjau dari loyalitas pegawai terlaksana dengan baik sebesar (3,4) berada pada kategori cukup baik. (2) Kinerja Pegawai Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupten Agam ditinjau dari disiplin pegawai terlaksana dengan baik sebesar (3,4) berada pada kategori cukup baik. (3) Kinerja Pegawai Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupten Agam ditinjau dari tanggung jawab pegawai terlaksana dengan baik sebesar (3,63) berada pada kategori baik. (4) Kinerja Pegawai Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupten Agam ditinjau dari inisiatif pegawai terlaksana dengan baik sebesar (3,4) berada pada kategori cukup baik.

Dengan demikian dapat dikatakan bahwa Kinerja Pegawai Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Agam ditinjau dari loyalitas pegawai, inisiatif pegawai, tanggung jawab pegawai dan inisiatif pegawai sudah terlaksana dengan baik sebesar (3,4) berada pada kategori cukup baik.